

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves d a 6 de Abril de 2017.

Habr  una estaci3n de autobuses en el aparcamiento de Cercan as

Consistorio y Adif, propietario del espacio, preparan la firma de un convenio de cesi3n de uso Jueves, 6 de Abril de 2017 - Actualizado a las 06:11h IRUN - Adem s de relatar los cambios para Irunbus, en la Mesa de Movilidad del lunes, el Gobierno anunci3 que se trabaja para “construir una estaci3n de autobuses, con seis d arsenas, ubicada en una parte del actual aparcamiento de rotaci3n de la estaci3n de Cercan as”.

La edil de Movilidad, Cristina Laborda, explic3 que “el propietario de los terrenos del aparcamiento es Adif, que ha acordado con el Ayuntamiento preparar un convenio de cesi3n de uso de parte de este aparcamiento, en la zona m s cercana a la entrada de la estaci3n de tren, para que pueda habilitarse all  una estaci3n de autobuses que sea c3moda y accesible para los viajeros”.

DOS UBICACIONES

La edil record3 c3mo “se ha venido trabajando para analizar esta ubicaci3n ahora elegida y otra, la del espacio del actual dep3sito municipal de veh culos de la calle Aduana”.

Esta  ltima, que figuraba en el programa electoral del PSE, ha sido descartada porque “ten a problemas de accesibilidad y giro, y la obra resultaba mucho m s cara, al ser necesaria la demolici3n y relleno de terrenos”.

Cristina Laborda se al3 que la opci3n del aparcamiento de la estaci3n de Cercan as es m s “accesible, barata y con intermodalidad garantizada”, pero que ser , en todo caso, una estaci3n de autobuses “transitoria”, hasta el momento en el que la futura regeneraci3n del espacio ferroviario, que empieza a dar sus primeros pasos, permita “construir una definitiva estaci3n intermodal de tren de alta velocidad, Cercan as, Euskotren y autobuses”. - X.S.